

Communiqué de presse

Armacell acquiert Austroflex, l'un des principaux fabricants autrichiens de systèmes de tuyaux pré-isolés

- Complète la gamme de produits d'Armacell avec des systèmes de tuyaux flexibles pré-isolés
- Accroît notre exposition géographique et commerciale
- Permet un accès supplémentaire aux segments de clientèle en pleine croissance rapide en Europe

Luxembourg/Villach, le 4 octobre 2022 – Armacell, leader mondial de la mousse flexible pour le marché de l'isolation des équipements et fournisseur leader de mousses techniques, a fait l'acquisition d'Austroflex Rohr-Isoliersysteme GmbH, expert autrichien en systèmes de tuyaux flexibles pré-isolés, systèmes de tuyaux solaires thermiques et solutions d'isolation technique.

Fondé en 1985 en tant qu'entreprise familiale, le fabricant autrichien est bien reconnu tant sur le marché national que sur le marché allemand. Basé à Villach, dans la province de Carinthie, Austroflex emploie actuellement plus de 80 personnes, tandis que ses installations de fabrication couvrent environ 55 000 m².

Exploitant une large gamme de matériaux, Austroflex propose des solutions d'isolation innovantes avec un haut degré de personnalisation pour de multiples utilisations industrielles, y compris les réseaux de chauffage et de refroidissement urbains, les systèmes sanitaires et d'eau potable, les applications d'énergie solaire et les installations techniques.

Patrick Mathieu, président et chef de la direction du groupe Armacell, a déclaré à propos de la transaction : « *L'acquisition d'Austroflex permet à Armacell d'étendre encore son exposition géographique et commerciale en Europe tout en renforçant notre portefeuille de produits, notre expertise et nos capacités de fabrication pour servir le marché en pleine croissance des tuyaux pré-isolés à faible consommation d'énergie.* »

« *Nous sommes heureux de rejoindre la famille Armacell internationale et nous sommes impatientes de tirer parti de nos connaissances et de nos produits et capacités de fabrication respectueux de l'environnement au profit d'une clientèle très diversifiée,* » a ajouté Stefan Aichholzer, directeur général d'Austroflex.

Les parties ont convenu de garder confidentiel le prix d'achat de cette transaction.

- Fin -

À propos d'Armacell

En tant qu'inventeurs de la mousse flexible pour l'isolation des équipements et fournisseur leader de mousses techniques, Armacell développe des solutions thermiques, acoustiques et mécaniques novatrices et sûres qui apportent une valeur ajoutée durable à ses clients. Les produits Armacell contribuent de manière significative à l'efficacité énergétique mondiale et font chaque jour toute la différence à travers le monde. Avec plus de 3 200 employés et 27 usines de production dans 19 pays, la société exploite deux grandes entreprises, Advanced Insulation et Engineered Foams, et a généré un chiffre d'affaires net de 677 millions d'euros et un BAIIA ajusté de 117 millions d'euros en 2021. Armacell se concentre sur les matériaux d'isolation pour les équipements techniques, les mousses haute performance pour les applications high-tech et légères, et la technologie de couverture aérogel de nouvelle génération.

Pour tous renseignements complémentaires, voir : www.armacell.com

Contact pour les médias et investisseurs

Tom Anen
Directeur des communications d'entreprise et des relations avec les investisseurs
+352 2484 9828
press@armacell.com